

L'ONU préoccupée par les violences à caractère politique au Burundi

@rib News, 10/12/2011 â€“ Source Xinhua Samedi, au dernier jour d'activisme contre les violences faites aux femmes qui coïncident avec la célébration au Burundi de la Journée Internationale des Droits de l'Homme, le Représentant du Haut Commissaire des Droits de l'Homme au Burundi, Jean Luc Marx, a évoqué les préoccupations de l'ONU sur les violences à caractère politique et les exécutions extrajudiciaires qui prévalent au Burundi. « Malgré les avancées marquées, les Nations Unies restent préoccupées par les violences à caractère politique qui affectent le pays. Je pense bien entendu au massacre de Gatumba qui fait l'objet d'un procès à Bujumbura. Je pense également aux exécutions extrajudiciaires.

Nous souhaitons ardemment que toute la lumière soit faite sur ces crimes et que leurs auteurs et instigateurs soient poursuivis et punis dans le respect de la loi et l'indépendance de la justice, y compris les membres des forces de sécurité qui pourraient être impliqués dans ces actes d'une particulière gravité », a déclaré Jean Luc Marx au cours d'une cérémonie tenue à Ijenda en province de Bujumbura pour marquer le double événement. « Les Nations Unies continueront d'apporter tout leur appui à la lutte contre l'impunité et soutiendront les efforts du gouvernement et des institutions judiciaires dans ce sens », a-t-il promis.